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Abstract (en)
The device has a carriage (9) receiving a vertically running guide rail (7). The carriage includes a lock pawl (2), which is rotatably supported at
a base body (1) by a bolt (5). The lock pawl is provided with a front part (21) and a rear part (22). The lock pawl is accommodated in a slot-like
opening (10) of the base body. The rear part of the lock pawl is designed and/or dimensioned relative to the slot-like opening such that the lock pawl
is not removed from the slot-like opening from front by the carriage, which is inserted in the guide rail.

Abstract (de)
Eine Fangvorrichtung für eine Steigschutzeinrichtung umfasst einen Schlitten (9), der in eine vertikal verlaufende Führungsschiene (7) einzusetzen
ist. Der Schlitten (9) umfasst einen Grundkörper (1) und eine mittels eines Bolzens (5) drehbar daran abgestützte Sperrklinke (2). Die Sperrklinke (2)
ist mit einem Vorderteil (21) und einem Hinterteil (22) versehen und in einer schlitzartigen Ausnehmung (10) des Grundkörpers (1) aufgenommen,
Der Hinterteil (22) der Sperrklinke (2) ist in Bezug auf die schlitzartige Ausnehmung (10) derart ausgebildet und/oder dimensioniert, dass die
Sperrklinke (2), bei in die Führungsschiene (7) eingesetztem Schlitten (9), nicht nach vorne aus der schlitzartigen Ausnehmung (10) entfernbar ist.
Dies wird vorzugsweise dadurch erreicht, dass die lichte Höhe der schlitzartigen Ausnehmung (10) kleiner ist als die Höhe des Hinterteils (22) der
Sperrklinke (2).
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